



[Visualiser la page source de l'article](#)

## Charles Ange Ginésy a la " fibre " pour Saint-Auban

Connexion à la fibre, visite aux forestiers de Force 06 et hommage à un pompier disparu : le président du Département a été au plus près des habitants lors de sa visite dans le haut pays.

Charles Ange Ginésy a la " fibre " pour Saint-Auban

La venue dans la commune du président du Département, Charles Ange Ginésy, a été marquée par trois rendez-vous : visite de la base des sapeurs-pompiers forestiers Force 06 Saint-Auban, inauguration sur la route des Beaumettes du nœud de raccordement de la fibre optique et, à la caserne des sapeurs pompiers, hommage au sergent-chef Steeve Scaffa décédé en service commandé le 18 avril 2020. Au cours de ces trois sessions, le président Ginésy a, comme à chaque visite dans les petites communes du haut et moyen pays, pris le temps d'être à l'écoute des élus, des responsables locaux et de la population.

Arrivée de la fibre dans le haut pays

Dans le cadre de l'aménagement numérique du territoire, le Département a fédéré autour de son projet d'envergure " Déploiement de l'internet très haut débit 100 % fibre ", conduit sous la maîtrise d'ouvrage du SICTIAM, de grands acteurs publics : l'État, la Région, l'Europe (FEDER), six établissements publics de Coopération intercommunale et la Banque des Territoires.

Ensemble, les partenaires se sont donné les moyens de construire un réseau fibre optique pour les 100 communes exclues de la zone de déploiement privée, en proposant des performances optimales, à l'identique et selon le même calendrier de construction que les déploiements d'initiative privée proposés par les opérateurs dans les 63 autres communes dont ils ont la charge.

Par son ambition, son coût et son fort impact territorial, le chantier lancé officiellement avec le " Plan très haut débit 06 " est l'un des chantiers majeurs de la décennie.

Ce nœud de raccordement est la dernière grosse étape qui a permis d'amener petit à petit le très haut débit sur le moyen et sur le haut pays. Le programme d'ensemble du Département est de 165 millions tout compris pour 75 000 prises, un programme très ambitieux qui concerne essentiellement la zone d'initiative publique, la privée ayant été équipée directement par les fournisseurs d'accès.

Charles Ange Ginésy souligne : " Ici, ce sont des prises qui coûtent cher parce qu'elles sont peu nombreuses. Quand on prend le million d'habitants des Alpes-Maritimes, 90 % sont sur le littoral, les 10 % restants sont sur 70 % de la montagne, c'est dire qu'il y a très peu d'habitants. Il y a d'ailleurs certains hameaux qu'on n'équipera pas avec la fibre, certains des derniers kilomètres mériteront plutôt que l'on se penche sur le satellite. On peut imaginer que très rapidement les habitants de Saint-Auban et des sept à huit communes alentour, également desservies, auront un Gigabit pour pouvoir travailler, installer de la télémédecine et tout un tas de services, au-delà de l'usage que l'on peut faire de l'Internet traditionnel. Donc on est dans la révolution du numérique. On va demain vers de l'intelligence artificielle il faut que le haut pays puisse s'inventer, s'inscrire dans cette intelligence artificielle. "

À présent que l'équipement est opérationnel, les opérateurs de réseaux ont la possibilité d'accès. Un délégataire de service public, Altitude Infrastructure, les contacte : à eux de faire des offres de service aux populations.

JACKIE DIEREN

Sur la base Force 06 du territoire de l'Estéron, Charles Ange Ginésy a été accueilli par Michel Hauuy, chef de service, et Clément Maurin responsable des bases Saint-Auban et Roquestéron. Les structures, engins et véhicules, ont été présentés ainsi que les fonctions des forestiers sapeurs : " C'est un territoire très actif toute l'année, les bases pendant l'été fournissent du personnel pour faire les patrouilles sur le littoral. C'est un secteur où il y a beaucoup de travaux en régie, mais on travaille aussi sur beaucoup de sentiers. " Ce sont en effet près de 700 km de pistes qui sont traités sur le territoire de l'Estéron. Les sapeurs forestiers ont de nombreuses missions dont celle de procéder à l'entretien de la forêt et de ses pistes pour permettre l'intervention rapide des sapeurs pompiers en cas d'incendie. Force 06 fête cette année ses 50 ans : " En 1974, nous avons été les premiers en France à avoir une unité de 24 agents avec Aubagne dans les Bouches-du-Rhône. "

Sur la base des forestiers sapeurs de Force 06